

Editorial

Conocer los orígenes y recordarlos es fundamental en todos los órdenes de la vida, tanto para evaluar los avances como para justipreciar el rumbo trazado en un principio.

Por esto releemos el Editorial del primer número de esta publicación –agosto de 1984– “La Comisión Directiva de la AANC decidió que, frente a la magnitud y relevancia del material disponible (trabajos libres a ser presentados en el Congreso de ese año), a partir del presente volumen, el Boletín cambie su denominación por REVISTA ARGENTINA DE NEUROCIRUGIA” (...) “Esta revista será de aquí en más, el reflejo de nuestro nivel científico y es por ello que esperamos de todos la colaboración, responsabilidad, autocrítica y jerarquía necesarios para dar impulso, continuidad y trascendencia a esta nueva publicación” (...) “Su nacimiento explosivo seguramente ha permitido se deslicen innumerables errores, pero vale recordar que la perfección sólo es fruto de la evolución”.

Pasados ya diez años, el presente ejemplar de la Revista, que se encuentra actualmente en la senda de la regularidad, acompaña nuevamente a la Reunión Anual de la AANC (este año IV Jornadas) con la publicación de la totalidad de los trabajos libres a ser presentados en su Forum. Este hecho, que continúa los objetivos iniciales, constituye un esfuerzo considerable tanto para autores como para el grupo editorial. Para los primeros significó adecuarse a los plazos y al concepto de finalización anticipada de los

trabajos, requisitos que implican luchar contra hábitos arraigados. Para los segundos, la corrección y adaptación de los escritos a las pautas prefijadas y la edición en término del número de la Revista, incluyendo sus aspectos económicos.

Pero aunque el esfuerzo sea grande creemos que bien vale el intento, dado que es en estas Reuniones anuales, Jornadas o Congresos, donde se presentan los frutos del ingenio y dedicación de nuestros Neurocirujanos que, de no quedar documentados, corren el riesgo de ser ignorados o caer en el olvido. Argumentos más que suficientes para seguir bregando para que el éxito gratifique a la grey Neuroquirúrgica.

Otro hecho auspicioso hará también testigos y actores a los Neurocirujanos argentinos. La realización, a continuación de las Jornadas de la AANC, del 45º Congreso de la Sociedad de Neurocirugía de Lengua Francesa, que por primera vez se plasma en un país Latinoamericano, es una elección que honra a la Neurocirugía Argentina.

Terminamos entonces con otra cita del último párrafo del Editorial de agosto del 84 en el que, ante la aparición del primer número de la Revista recordábamos al creador del Boletín, Raúl Carrea, a quien “adivinamos con una sonrisa aprobatoria”, esperando que frente a esta nueva etapa no sólo persista su sonrisa, sino que se haga aún más amplia.

León Turjansky